



college au cinéma

publié le 13/03/2017

Dans le cadre de l'activité "Collège au Cinéma", qui offre la possibilité aux élèves de 5e de visionner trois films différents dans l'année, les élèves de 5eA volontaires ont réalisé, avec leur professeur de Français M.Jingand, une vidéo sur Le Pays des Sourds de Nicolas Philibert. Ce film-documentaire narre la vie quotidienne des sourds et a constitué pour eux une importante initiation à ce monde qui leur était inconnu, jusqu'au visionnage en Février.

Leur vidéo est accessible à partir du lien ci-dessous :

<https://www.kizoa.fr/Movie-Maker/d100575862k5632444o1/lsf-flo>

Bon visionnage !

